

Viajeros distinguidos.— Pasaron el fin de semana en S'Agaró, el Excmo. Sr. Gobernador Civil de Barcelona, Don Felipe Acedo Colunga, acompañado de su distinguida esposa. Que dicha estancia en aquellos bellos parajes les haya sido completamente placentera.

Celebrados visitantes.— Han pasado unos días de descanso en nuestra ciudad hospedándose en uno de sus hoteles, los celebrados jugadores del Club de Fútbol Barcelona, Segarra y Flotats. Que dichos días de descanso les hayan sido satisfactorios, sustrayéndose a la curiosidad pública deportiva.

Exposición.— Durante quince días, del 11 al 16 de este mes, podrá admirarse en Galerías Carabela, una celebrada exposición de pinturas debidas al notable artista F. Vidal Palmada. Son en número de veintisiete los cuadros expuestos, en diversos motivos tanto del mar como de montaña. Razón por la cual se demuestra que el campo de este artista es suficientemente ex-

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana los objetos siguientes: José Ciudadano, un albornoz de niño; Antonio Puga, una llave; José Ferrán, una petaquita conteniendo un rosario y 10 céntimos; José Notivolí Bal, unas gafas graduadas; Enilio Noll Garriga, dos llaves y Francisco Jordá, otra llave. Lo que se encuentra a disposición de quien acredite su pertenencia.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Nacimientos: Jorge Serra Oliveras; Encarnación Ponce García; Pedro Geis Lonch

Matrimonios: Juan Llobet Gispert con Rafaela Turalles Ayats.

tenso para deleitarnos con su obra artística.

San Cristóbal.— El sábado y domingo pasados todos los chóferes y particulares honraron a su Patrón San Cristóbal, con una bendición y pasacalle de vehículos, el sábado. Y con un Oficio solemne en la Iglesia Parroquial el domingo.

Estos dos actos resultaron sumamente lucidos, cada uno dentro de su naturaleza, y ello es motivo para ser manifestado. Pero también más motivo de regocijo por nuestra parte, que equivale a decir popular, lo habría sido si hubiésemos podido empezar diciendo: honraron a su Patrón San Cristóbal con varios actos, aunque éstos hubiesen sido los mismos que fueron, más una audición de sardanas, como es ya tradición en estas fiestas patronales. Porque no hay duda, de que unas sardanas habrían sido el digno complemento de aquel desfile de autos y vehículos tan bella y lujosamente adornados.

Regreso.— Procedente de París, a donde hará cosa de medio año tuvo que desplazarse para atender a sus familiares enfermos, Emilio Vilá, vuelve a estar entre nosotros. París nos lo restituye acompañado de su hermana, Doña Consuelo, y de su sobrino, el profesor Emilio Ribas, todavía convalecientes. Nos congratulamos por ello y nos disponemos a admirar, una vez más, la anual exposición de sus cuadros que todos los veranos ofrece al público en los salones del conocido «Manso Miomí». Bien venido sea.

Si quiere alegrar su hogar un "TELEFUNKEN" tiene que comprar.

AL CONTADO Y A PLAZOS

Establecimientos

L. Roca

TELÉFONO 239

Reunión de la Comisión Municipal Permanente

AYUNTAMIENTO - Sesión 8 - XII - 54

Aprobación minuta de la anterior.

Seguidamente se da cuenta de la carta de agradecimiento y felicitación que envía el Sr. Alcalde de Palamós, por la ayuda que se prestó con los servicios técnicos y material de extinción de incendios de esta ciudad, en la madrugada del pasado día 5 del corriente mes, al sofocar un incendio que hubo en aquella villa, en un establecimiento industrial.

Acto seguido los Sres. asistentes quedan enterados del escrito que envía a esta Alcaldía el Iltr. Sr. Jefe de la Sección provincial de Administración Local de Gerona en relación con la manera de comportarse profesionalmente el personal que trabaja a las órdenes de dicho alto funcionario, requiriendo al que autoriza la presente para que tome nota de ello y de cuenta de las infracciones de que tenga conocimiento.

Asimismo quedan enterados de la contestación del Sr. Delegado de la Dirección general de la Cia. Telefónica nacional de España en Barcelona en relación con la petición que se hizo a dicha Compañía por oficio núm. 1143, de fecha 25 de junio pasado.

A continuación son aprobadas cuatro solicitudes de permiso para instalarse en la explanada de los feriantes, de otros tantos peticionarios que desean ocupar sitio durante la Fiesta Mayor.

Después de un detenido examen y por unanimidad se aprueba la Cuenta de Caudales correspondiente al periodo de ejecución del Presupuesto Extraordinario núm. 1, que alcanza del 1.º enero de 1951 al 16 de junio próximo pasado, cuya Cuenta es rendida por el Sr. Depositario de fondos municipales D. José Bordas Samada.

Dada cuenta del expediente de liquidación del Presupuesto Extraordinario núm. 1, así como de la Memoria del Sr. Interventor en la que explica con el detalle debido todos los pormenores del referido presupuesto y de su liquidación, la Comisión municipal permanente, una vez examinada dicha liquidación, y los demás documentos que la acompañan, adoptó el acuerdo de darle su definitiva aprobación en los propios términos en que está redactada.

Asimismo se acordó que la existencia en Caja ó superavit de liquidación del referido Presupuesto Extraordinario, la cual se eleva a la cifra de 11.921'26 Ptas. pase al Presupuesto ordinario del corriente ejercicio económico.



GRAN LICOR
ESTOMACAL
BONET

Reparaciones de RADIO

TODAS MARCAS
SOLVENCIA Y GARANTIA

Trabajos a domicilio

M. Serrats Oller

Santa Magdalena, 83
Teléfono 388

Stilo

PINTURA - DECORACION

A. Guimerá, 6

SAN FELIU DE GUIXOLS